



Disparidad de opiniones en NORTEAMERICA respecto a la fabricación de la bomba de hidrógeno

Las Cámaras parlamentarias son partidarias de su producción.--Truman calla

Enorme revuelo se ha levantado en los círculos políticos y periodísticos norteamericanos en torno de la producción de la «superbomba» de hidrógeno descubierta por los yanquis días atrás y que, según dicen, es muchísimo más poderosa que aquella atómica que, a finales de la guerra última mundial hizo «papillas» a los infelices nipones, avencindados en la gran población de Hiroshima. Las gentes más destacadas del mundo político, en general, parecen decididas a apoyar a Truman si éste da la orden de fabricación. El Presidente hasta ahora calla. «Esperará a que se forme ambiente favorable en la calle y en la prensa y en los sectores científicos para romper su silencio».

Los medios «pacifistas» estiman que la puesta a punto del artefacto significa un paso más hacia la guerra y no debe ser construido por su extremada peligrosidad.

La bomba de hidrógeno es capaz de desarrollar siete millones de grados de calor y aniquilar una superficie de quinientos kilómetros cuadrados. Se basa en las transformaciones del hidrógeno y del helio. Un solo volumen de helio—en el sol—representa cuatro de hidrógeno y supone una producción de 150 000 millones de calorías. De ahí la enorme fuerza térmica del astro rey, cuya física es la que han aprovechado los inventores de la superbomba realizando la síntesis del helio, a base de hidrógeno. Paso tan transcendental es ciertamente revolucionario tanto científica como políticamente y de ser verdad las informaciones que nos llegan del otro lado del Atlántico, Estados Unidos poseerá un arma decisiva en el roce de intereses que hoy perturba el mundo.

Entre la bomba de uranio y la de helio existen algunas diferencias: el uranio es una materia prima muy rara y costosa, y necesita una preparación bastante compleja; el hidrógeno es la materia más corriente y sin embargo, de una potencia infinitamente superior. Además el hidrógeno adquiere velocidades prodigiosas. En el sol estas velocidades dan lugar a movimientos desordenados y colisiones, difíciles de regular en el laboratorio. De ahí que el calor y sus reacciones se crean dentro de la misma bomba.

Las últimas noticias dicen que se va a fabricar una bomba doble: la mitad de uranio y la mitad de hidrógeno. Primero explotaría el uranio y al elevar la temperatura, haría estallar el hidrógeno.

El resultado sería el mismo que con una simple bomba de hidrógeno: quinientos kilómetros cuadrados de superficie destruidos.

Dicen que Truman, ante el informe de los técnicos, ha quedado espantado, y no se atreve, por reparos de conciencia, a dar la orden de que se fabrique tan tremendo medio de destrucción.

Actitud de los hombres de ciencia

OAK RIDGE (Tennessee, 29.—La agencia United Press dice que a la mayoría de los científicos atómicos se les ha preguntado si estarían dispuestos a trabajar en la fabricación de la bomba de hidrógeno en el caso de que Truman autorizase su fabricación, y que la mayoría se han negado a hacer comentarios y aun hubo alguno que se opuso a que se interrogase a sus compañeros sobre este asunto.

Por otra parte, en los círculos

gubernamentales se cree que aun «aquellos científicos que tienen profundas convicciones morales» contra las investigaciones atómicas sacrificarían estas convicciones en aras de la seguridad nacional, aun cuando algunos observadores de Washington han sugerido la posibilidad de que estos científicos se declarasen en huelga así los Estados Unidos deciden la fabricación de la nueva bomba». —EFE.

Probable crédito

WASHINGTON, 30.—Se

Auto de procesamiento contra siete consejeros de una Inmobiliaria

MADRID.—El Juzgado número 13, que viene actuando sobre una querrela presentada por un grupo de accionistas contra determinados miembros de la gerencia y consejo de Administración de la Inmobiliaria Urbis, S. A., ha decretado el procesamiento de siete de sus consejeros, por posible falta de respaldo para su actuación en los organismos competentes.

En el auto de procesamiento se solicita de cada uno de dichos consejeros una fianza de 25 000 pesetas y caución de 28 millones de pesetas para asegurar las responsabilidades pecuniarias que puedan declararse procedentes.

Próxima beatificación de la madre Torres Acosta

CIUDAD DEL VATICANO.—Monseñor Enrico Dante, prefecto de ceremonias, ha publicado la «intimatio» o anuncio oficial de la beatificación de la religiosa española madre Torres Acosta, que se verificará el próximo domingo en la Basílica de San Pedro.

La «intimatio» convoca a todos los obispos y cardenales a una cierta distancia de Roma para que asistan a la solemne ceremonia.

De tres mil a cuatro mil peregrinos son esperados con este motivo. El Padre Santo bajará a la Basílica a las cinco de la tarde para venerar a la nueva beata. —EFE.

Los Ud EL DIARIO DE AVILA

anuncia que es probable que el Congreso conceda al Presidente Truman el dinero que necesite para la producción de la bomba atómica de hidrógeno. Los legisladores de ambas Cámaras y los dos partidos políticos principales parecen coincidir en que Truman debe dar la autorización para producir la superbomba. —EFE.

Debe fabricarse, dice «New York Herald Tribune»

NUEVA YORK, 30.—«La bomba de hidrógeno debe ser fabricada», es el título del editorial del «New York Herald Tribune», que evoca la posibilidad de que los rusos hayan producido ya dicho artefacto. «Hay que protegerse contra tal eventualidad y ello debe constituir el primordial cuidado de los Estados». «El pueblo tiene derecho a pedir que no sea abandonada la fabricación de tal instrumento de terror. Si la bomba puede ser fabricada es necesario fabricarla, aunque rogando que ningún ser humano se vea expuesto a su terrible explosión.» —EFE.

Plan para resolver el problema de Jerusalén

GINEBRA.—Una división de Jerusalén en tres partes—zona judía, zona jordana y zona internacional bajo la soberanía de las Naciones Unidas—ha sido presentada por Roger Garreau, presidente del Consejo de Fideicomisos, como plan para resolver el problema de Jerusalén. De acuerdo con este plan, la estación y el ferrocarril que une Jerusalén con Tel Aviv quedaría en manos de los judíos. Los barrios viejos de la ciudad, con las carreteras a Naplusa, Hebrón y Be'én, quedarían bajo la autoridad de Jordania. La zona internacional comprenderá los Santos Lugares.

Petición a las delegaciones árabes e israelitas

La Comisión de Conciliación de Palestina nombrada por las Naciones Unidas ha pedido que las Delegaciones árabes e israelitas, que asisten a las conversaciones de paz, acuerden establecer contacto directo en vez de seguir sometiendo proposiciones unas a otras por medio de la Comisión.

Los países árabes se han negado a sentarse alrededor de una mesa con los delegados judíos, excepto con una Comisión de técnicos sobre fondos y bloqueos. EFE.

Satisfacción en los medios vaticanos

CIUDAD DEL VATICANO.—En los círculos vaticanistas se ha acogido con satisfacción el nuevo plan presentado por el presidente del Consejo de Fideicomisos, Roger Warreau, para resolver el problema de Jerusalén, aunque se cree que es excesivamente complicado en cuanto a su aplicación. —EFE.

Grave accidente de tráfico en la calle de Serrano

Chocaron un automóvil y un autobús del servicio público

Los doctores Cantala y Sastre Martí resultaron muertos

MADRID.—Sobre la una y media de la madrugada del domingo, en el cruce de las calles de Jorge Juan y Serrano, chocaron el automóvil de turismo M-81.785, que, procedente de la Castellana y circulando por la primera de dichas vías, se disponía a cruzar la de Serrano, y un autobús del servicio público de la línea 7, que discurría por esta última calle, procedente de la Colonia del Viso y con dirección a la plaza de la Independencia.

El autobús, que, al decir de algunos testigos presenciales, marchaba a gran velocidad, no dio paso al turismo, que venía por su derecha. El choque fué violentísimo y el turismo, por su menor resistencia, fué arrollado por el autobús. El autobús sufrió ligeros desperfectos en su parte delantera y en un costado, producidos seguramente al chocar con una columna, cuando intentaba desviarse.

En el primero de los vehículos citados viajaban don Julio Cantala, médico, residente en Nueva

York y accidentalmente en Madrid; don Francisco Sastre Martí, de igual profesión, y don Braulio Alfageme Bustos, que conducía el automóvil.

Los tres recibieron en el accidente gravísimas heridas, a consecuencia de las cuales los doctores Cantala y Sastre fallecieron antes de ingresar en la Casa de Socorro de Buenavista, a la cual fueron trasladados. El señor Alfageme, después de recibir asistencia en dicho centro benéfico, donde le apreciaron la fractura de varias costillas, conmoción cerebral y contusiones en diversas partes del cuerpo, pasó en grave estado a una clínica particular, en la que le fueron practicadas transfusiones de sangre.

A mediodía de ayer el herido reaccionó, y por la tarde su estado era, dentro de la gravedad, satisfactorio.

El conductor del autobús, Teófilo Salcedo, ha declarado que al realizar una maniobra para tratar de evitar la colisión, el coche de turismo se precipitó sobre el vehículo por él conducido.

Además del citado conductor, que fué detenido, depusieron ante el Juzgado de guardia varios testigos presenciales del suceso.

Venta libre de penicilina en toda España

Se dispone de cantidad suficiente para poder distribuir directamente y normalmente al público

MADRID.—Se autoriza la venta del medicamento penicilina en todas las farmacias del territorio nacional, por orden que hoy inserta el «Boletín oficial del Estado» del Ministerio de Gobernación, por disponer de ese medicamento en cantidad suficiente para poder hacer la distribución directa y normalmente al público a través de todas las farmacias.

El Colegio Oficial de Farmacéuticos, de Madrid de acuerdo con las instrucciones que reciba de la dirección general de Sanidad, procederá inmediatamente a suministrar a los Colegios que lo soliciten, de cada provincia, y éstos a las farmacias, las cantidades de este producto que les sean pedidas del depósito actual. Para atender a cualquier eventualidad, la Dirección general de Sanidad fijará un cupo de reserva que quedará depositado en los almacenes del Colegio oficial de farmacéuticos de Madrid. Ambos organismos tomarán las medidas oportunas para la supresión paulatina de los despachos oficiales, tanto en Madrid como en provincias, considerándose en lo sucesivo la penicilina como una especialidad farmacéutica sometida a la reglamentación de esta clase de medicamentos. —(Cifra).

Marte, al habla con Almansa

ALMANSA, 30.—Desde hace cuarenta y ocho horas, alrededor de la media noche, se ven intensas ráfagas fosforescentes, como señales luminosas, que pasan raudas de Norte a Sur por el firmamento, ignorándose a qué puede obedecer tan extraño fenómeno.

Pero lo verdaderamente raro es que en varios receptores de radio se han captado durante el fenómeno palabras pronunciadas en lengua extraña e incomprensible. Como la fantasía popular es grande, hay quienes dicen que tal vez estas luminosidades responden a estudios que algunos observadores están haciendo de nuestro planeta, y los hay que hablan de marcianos, relacionando el fenómeno con las observaciones realizadas y hechas públicas recientemente por el norteamericano Donald E. Keithop, quien según asegura, ha identificado hasta ahora tres tipos de aparatos extraterrenos, lanzados desde Marte. —(Cifra)

SERVICIO Meteorológico Local

(Aeródromo de Avila)

Temperaturas extremas registradas en el día de hoy:

Máxima, 9,0.

Mínima, 6,3 bajo cero.

Del momento, (seis y media de la tarde), 4,5.

Viento: Norte 10 kilómetros por hora.

El Palacio Real será abierto al público el próximo viernes

MADRID.—A partir del próximo viernes, 3 de febrero, será abierto al público el Palacio Real. Habrá dos clases de entradas, de 15 y 10 pesetas, respectivamente, para visitar el Palacio y la Armería.

Las dependencias que se abrirán al público son el salón del Trono y los de Gasparini, Carlos III, porcelanas y espejos y el comedor de gala.

La recaudación obtenida por medio de la venta de entradas será destinada a enjugar lo invertido en la restauración de alfombras, tapices, etc.

En la parte accesible al público, los visitantes tendrán ocasión de admirar valiosas obras de arte entre ellas, cuadros de Velázquez, Goya, Lucas, Madrazo y otros pintores, así como la obra de Tiepolo que figura en el salón del Trono.

El tiempo en España

PARTE METEOROLÓGICA NACIONAL

La nubosidad fué abundante en la meseta y Galicia, que en algún punto originó alguna débil llovizna.

Tiempo probable.—Un frente nuboso alcanzará a Galicia y Cantabria, dando lugar a chubascos. En el valle del Guadalquivir y puntos de la meseta central se formarán bancos de niebla; en el resto de España, sin variaciones notables.

Intensa nevada en Las Palmas

LAS PALMAS.—Una gran nevada ha caído en las cumbres de la isla. En el albergue de Turismo Cruz Teleda la nieve alcanzó cerca de medio metro de espesor. Desde los miradores de la ciudad se divisan todas las cumbres cubiertas por una gran sábana blanca, extendiéndose la nieve hasta lugares en que no se había visto nunca. Se recuerda que desde 1932 no nevaba en las cumbres.

Esta excepcional nevada ha despertado tal curiosidad que llega a resultar imposible encontrar un taxímetro libre, en determinadas horas, a consecuencia del gran número de personas que se trasladan a los lugares donde se encuentra la nieve. —(Cifra).

«Tartessos»

es la válvula de seguridad para su aparato de Radio.

Patatas de siembra para España

KIEL.—El Gobierno Federal acaba de conceder el permiso para la exportación a España de 11.200 toneladas de patatas de siembra procedentes de la región de Schleswig Holstein. Un consorcio de comerciantes españoles ya había pasado el pedido a una casa mayorista de patatas de Elmshorn en noviembre de 1949.

“El Diario de Avila” en Arenas de San Pedro

En torno al CONGRESO EUCARISTICO

UNA CONFERENCIA

.....
Bien, y usted? Es decir, en cuanto a salud se va tirando, pero aturdido con el apremio de las obras de la iglesia, aún cruzada de gigantes andamos, y además con las preocupaciones inevitables ante lo que se nos viene encima, las que cada día aumentan a medida que avanza el tiempo.

.....
Efectivamente que hace ya mucho que no echamos un párrafo charlando de nuestro Congreso. Nuestra comunicación se interrumpió, o mejor, se suspendió el pasado diciembre al tomar la palabra el señor Obispo, quien en una hermosa y paternal circular, como todas las suyas, inserta en esta sección de la página del mes anterior, anunció y dió estado oficial a la Asamblea Eucarística del 1950 en el Arciprestazgo de Arenas de San Pedro.

.....
Que si le puedo anticipar alguna noticia referente a la fecha de su celebración y del programa a desarrollar? Escuche, unos momentos:

En principio se pensó organizarle para mediados de mayo, pero luego se cayó en la cuenta de que en tal fecha tienen lugar las ferias y toros en Talavera de la Reina Hay que hacerse cargo de que la curiosidad, el negocio y la diversión acaparan y movilizan inmenso gentío de todos los pueblos de la región, por distantes que se hallen, como Arenas, con el obligado traslado en esos días a la célebre ciudad de la cerámica o de los alfareros.

Se demora, pues, el Congreso para la última semana de mayo.

A esa circunstancia obedece el pequeño retraso, que no llevará inconveniente alguno, porque aun en el supuesto de que se anticipara la primavera, como ha sucedido algún año, el calor estival de un sol prematuro no molestaría gran cosa, por cuanto que los actos de mayor asistencia y aglomeración, se verifican, a ser posible, después de la cena en la plaza mayor convertida, bien en un amplio y luminoso salón, bien en templo engalanado, con su correspondiente equipo de altavoces para que puedan ser perfectamente escuchados los oradores por cuatro mil oyentes — el vecindario en masa — que acudirá a esa hora la única, la de más tranquilidad, recogimiento y desocupada para todos los familiares de casa.

Los actos estos nocturnos, a nuestro juicio los más impresionantes y de espiritual deleite, acabarán con la bendición del Santísimo el que para el caso será trasladado solemnemente de la iglesia a la plaza.

Las rutilantes estrellas contemplarán estáticas y serán testigos desde el cielo de aquellos momentos de grandiosidad y emoción.

.....
En lo que toca al programa irá calzado en el de los congresos ya celebrados en la Diócesis siguiendo en ello las consignas y orientaciones de la Superioridad. Un día el primero, estará consagrado por completo a los niños, escuelas y maestros; otro a los obreros y Acción Católica, y el último, el grande, con su pontifical y magna procesión, para todos los fieles de los pueblos asambleístas, a los que se sumarán desde luego los del Barranco, Valle Tiétar y no pocos de las provincias de Avila y Toledo, algunos tan lejanos como Navas del Marqués.

.....
Que sino añadirá el programa alguna novedad sobre los anteriores? Si, desde luego algunas cosas, como la Cabalgata Eucarística que la compondrán tres carrozas ricamente ataviadas.

1.ª *El Mártir de la Eucaristía*, cuadro plástico del martirio del niño San Tarsicio, a cargo de las escuelas y colegios de la localidad. Llevará en torno toda la agrupación infantil cantando alabanzas al Señor.

2.ª *Los adoradores de la Eucaristía*, integrada por los catorce santos de la diócesis que figuran en artísticos medallones de cerámica en el presbiterio de la parroquia, cuya guardia de honor permanente que escolta de día y de noche el divino tesoro de nuestro sagrario.

Parece natural que en esos días solemnes de flores y hosannas, de locuras y místicas expansiones, salgan también a la calle los gigantes de la santidad abulense, encarnados y representados por seres vivientes, para tomar parte activa, con nosotros, en el grandioso homenaje que ha de rendirse a Jesús sacramentado en la ciudad encantada de Arenas. Entre el grupo santificado se destacará la simpatísimas y santaza Teresa de Jesús, y el seráfico Maestro que moldeó a lo divino aquel magnánimo corazón eucarístico, nuestro San Pedro de Alcántara.

La complicada y difícil confección e intervención de esta carroza se encomienda a las ramas de jóvenes y muchachas de Acción Católica.

3.ª *Apoteosis de la Eucaristía*. Custodia deslumbrante en trono de gloria, con corona de ángeles de la tierra y envoltura de nubes de incienso y perfumes de olorosas flores.

La preparación de esta última se confía a las ramas de hombres y mujeres de Acción Católica con la aprobación de la Cofradía Sacramental, Apostolado de la Oración y Asociación de la Virgen del Pilar.

Conferenciantes, se oye a la telefonista Magdalena: Han pasado los nueve minutos.

—Ni una palabra más.

Ecos Parroquiales

Cuarta lista de objetos de oro y plata y donantes para el Sagrario

Julia Sánchez, una medalla de plata; Petra N., una sortija; Matilde R. de Fata, un dedal; Eloisa Peña, un par de pendientes de oro; José Luis Zorrilla, dos cubiertos y un tenedor pequeño; Alejandro Ossorio, un anillo de oro; Felisa Rivas, una moneda de 0,50; Patrocinio Miña, una moneda de oro isabelina, dos medallas caladas de plata y un tenedor; María Martín López, una cadena y medalla; Felipa López, un dedal y sortija; Carlos López, una campanilla y rosarieta; Felisa Colino, dos tenedores y mango de cuchillo; Fresolina Colino, una pitillera; Francisca Sánchez, una sortija y medalla; Pilar Trigos Manzaneros, una medalla y pendiente; Gerarda González, una huevera y moneda de 5 pesetas; Luis Cuenca, armazón de relojito y tres trozos de cadena; Dolores Muñoz, una moneda de cinco pesetas, un dedal y cadenita; Guadalupe Sancho, una pulsera de filigrana; Pilar G. Trillero, una cuchara, sonajero y campanilla; Teresa Alonso, una sortija, medalla y mone-

1.—Día solemne y muy festivo en Arenas. A las generales de fiesta civil de Año Nuevo y religiosa de precepto eclesiástico se añade la circunstancia de conmemorarse el feliz aniversario de la concesión del título de ciudad con que recientemente fué enaltecida la «siempre incendiada y siempre fiel» villa de Arenas.

Alguien le denomina también el «Día del sobre» porque el sobre navideño de felicitación de Pascuas que la Parroquia hace llegar a todos los hogares del pueblo, es devuelto hoy por los buenos feligreses y depositado en una bandeja colocada en el centro de la iglesia. Desde la primera misa hasta la mayor no deja de granear un sobre y otro sobre y muchos sobres, que forman púlpito. Dentro de cada sobre el correspondiente aguinaldo, el billetecito de una a cien pesetas, según la generosidad y posición de cada donante.

Se da a adorar al Niño Jesús en todas las misas a hombres y mujeres, con un respetable otatorio o recaudación, que va igualmente a engrosar el caudal de limosnas para las obras de la iglesia.

A última hora de la tarde en el Centro de las Jóvenes de Acción Católica se celebra una veladita a base de villancicos. Maruja Cruces, como una muñeca, dirige los coros de benjamínas, aspirantes y mayores. Se advierte que todo su cuerpo, con sus movimientos, es un puro nervio de sensibilidad de artista.

Al final se sortea entre los bienhechores del Centro un lindo Niño Jesús en su cuna. La fortuna le pone en manos de Margarita Pulido Suárez. Comentario en verso de una amiga:

La lotería del Niño con sus millo-
(liones
nunca logrará llenar los corazones
(nes
de la alegría que invade a Margarita
(rita
al llevarse a Jesús en su cunita.

6.—Rosicler soñador de alborada infantil. Mañana de sorpresas y risas; risas patentes en los rostros con anticipo desesperados, de niños y risas disimuladas y más hondas en los corazones de

da de dos pesetas; Julián Pérez, una moneda de oro con anilla; Carmen Carabias, pulsera de plata, servilletero, cigarrera, cuchara y cucharón; Juana Cobos, una moneda de dos pesetas, una de peseta y otra de 0,50 de su hijo; Isabel González Méndez, moneda de dos pesetas y otra moruna; Hijos de Jorge García, diez monedas de cinco pesetas; Ignacia Rueda, un crucifijo calado, cuatro pendientes, un gemelo y moneda de 0,50 isabelina; Catalina Ruiz, un dedal; Eloisa Clavero, un crucifijo y cuchara, dos can delabros de ocho bujías de plata, un anillo con piedra de ágata; Preciosa Alvarez, medalla de ciclista, sortija, gemelo y trocitos de mango de cuchillo; Julia Burgos, dos monedas de dos pesetas, dos de pta., un rosario, cadena doble, cuatro medallas y cuatro adornitos; Hipólita García, medalla de la Inmaculada; Manuela Martín, viuda de Santiago, moneda de cinco pesetas; Carmen Castillo, pulsera con seis monedas caladas y sortija; Soledad de León, dos monedas de plata, dos sortijas, cruz, ocho monedas de 0,25 pesetas, un trozo de cadena.

(Continuará).

Notas de mi Diario GOLPES EN EL YUNQUE

ENERO-1950

POR JOSE RUIZ-GIMENEZ

los padres. ¡Quién fuera niño! No precisamente para ser obsequiado con regalos y caricias invisibles por los Magos sino para vivir de ilusiones, clima dulcísimo donde se bañan de felicidad los espíritus.

Pero ¡ah! que el aquilón desolador del tiempo, después de burlarse despiadadamente de esas ilusiones, las desvaneció para siempre, como el viento disipa la nube de nácar y oro iluminada por el sol. Este pensamiento me trae a la memoria los versos elegíacos de Espronceda.

Hojas del árbol caídas, juguete del viento son. Las ilusiones perdidas ¡ay! son hojas desprendidas del árbol del corazón.

Algarabía ensordecedora en el Centro Catequístico. Por allí también de paso dejaron los Reyes, premios para los niños aprovechados y buenos. Abundante y variada exposición de juguetes; parece un escaparate de comercio en vísperas de la Epifanía. No se explica de dónde sacan las catequistas el dinero para comprar tantas chucherías, algunas de mucho coste. Una prueba más de lo que pueden las mujeres. Lo dice esta coplilla

Todo es posible en el mundo en queriendo la mujer. Lo difícil se hace fácil cuando a su gusto ha de ser.

Preside el acto el niño mayor, don Silvestre Barcia, con sus 91 años. Hoy no ríe ni se enfada. La está gozando y ríe, ríe, como uno de tantos pequeñuelos. Los extremos se tocan.

Al anochecer otro reparto de premios en el Centro de la juventud femenina de Acción Católica a treinta alumnas del Círculo de muchachas obreras. Ya no son peponas de cartón pintado; son cubiertos, platos, tazones, servilletas, etc., utensilios todos de utilidad casera. A nuestro entender entre todas sus actividades este es el apostolado más efectivo y meritorio de las jóvenes de Acción Católica.

17.—San Antonio Abad, vulgarmente llamado San Antón, es un santo de particular devoción en el pueblo cristiano, venerán dosele como patrono y protector de los animales domésticos. El bueno de Francisco Martín Méndez, ya viejo en el oficio, recorre las calles con los monacillos de la parroquia que van tocando una esquila, mientras que las alforjas que lleva colgadas al hombro se llenan de garbanzos, alubias, carillos y alguna que otra pata de cerdo. Algo parecido ocurre por estos contornos. En San Esteban del Valle los pies de cochino que se subastaron en este día pasaron de noventa.

En San Bartolomé de Pinares se honra al Santo la víspera de su fiesta con luminarias que corren los mayordomos montados en sus bestias muy enjaezadas; les precede el tambor y la gaitilla y les siguen multitud de jinetes a los que se les convida con un vaso de vino a la puerta del párroco y mayordomo principal. Al día siguiente, antes de la misa hacen la petición a caballo sin soltar los centros dichos señores y por la tarde, después de las segundas vísperas, tiene lugar la corrida animada de los gallos en el Atapao.

Por cierto que a mí, cuando era niño, me parecía imborrable el cerdillo inseparable de la imagen del Santo, que reproduce el cuadro levado en procesión, y el tío Bartoli

Cuántas veces, muchos hombres, tienen el corazón pegado a la tierra y el alma tira dolorosamente de él hacia la altura.

Si el hombre supiera algo del mañana nunca se equivocaría.

La tierra nos habla de los frutos y el mar de leyendas fantásticas.

¿Por qué unos hombres apenas se mueven se llaman Triunfo y otros se afanan y se llaman Fracaso?

¿Con qué se consolarán esos hombres que no tienen fe cuando les flagela el dolor?

El recuerdo de tiempos mejores es uno de los mayores tesoros del alma; el pasado, en las memorias felices revive plenamente.

Los días de Navidad están impregnados de una dulzura que indudablemente es celestial.

Hace treinta años había verdaderos amigos; hoy, no hay más que o cuenta corriente o soledad.

Cuando se ve subir al que no se lo merece, cabe la esperanza de subir algún día más que el que subió sin merecerlo.

Si Dios no medlara por los dé-

llo, muy dicharachero, me recitó, por explicación, este irreverente cantar:

San Antón cuando era chico a San Roque le dió un palo, San Roque azuzó al perro y al guarro le arrancó el rabo.

20.—San Sebastián, otro santo popularísimo, como que pocas parroquias habrá en que no se encuentre la imagen de este abogado de la peste.

Sería curioso recoger las costumbres de tradición secular en torno a la fiesta de este Santo. En Castillo de Bayuela en su mañana y tarde los chicos no se cansan de recorrer el pueblo sonando cencerros y esquilas. En Herradón de Pinares el Ayuntamiento tiene la francachela de la tortilla del Santo, y con los huevos, seguramente, otros aditamentos porcunos con riego de vino a loque.

San Sebastián es el Patrón de Ramacastañas, anejo de Arenas. Buen día para aquellos lugareños y arrendatarios de las próximas alquerías. La víspera se enciende el tuero, descomunal encina que facilita a los mozos, de siempre, la dehesa de Monte Nuevo, y cuyos tizones duran tres días con tres noches bailando la juventud en torno a aquel enorme brasero.

Misa solemne y sermón. Sigue la bendición de los bollos y la procesión con tres vueltas por el atrio del templo. Subasta de banzos, 850 pesetas, que costara la función a los portadores, mayordomos del año venidero, mas cuatro fanegas de trigo que se reparten a los concurrentes en bollos, bollos que luego se recortan en rebanaditas como obsequio a los amigos; incluso algunos trocitos se echan a los animales para que se vean libres de accidentes y enfermedades.

24.—Junta general del Sindicato Agrícola Católico (hoy Cooperativa del Campo). Balances y saldos de la Caja Rural de 1949 que causan asombro. Más de dos millones y medio de pesetas en imposiciones y cerca de dos millones en préstamos. Magnífica y gigantesca obra de la Parroquia en

biles, en el mundo no habría más que poderosos.

La luz del amanecer y anochecer son tristes, pero la una es la tristeza de la ignorancia y la otra de la sabiduría.

Un hogar y un modesto trabajo nos hacen dormir siempre más tranquilos.

No nos acordamos de las frases de Jesús para nuestros semejantes en esta vida, pero a Él, no se le olvidará una sílaba en la otra.

¿Si pudiéramos pintar los paisajes con que a veces soñamos, llegaríamos a los límites del genio.

La cultura es bendita si civiliza, y maldita si esclaviza.

El llanto es la tinta donde el alma moja la pluma para escribir los mejores versos que nunca se leen.

En la alta música se doblagan las almas más empedernidas; cuando Lenin escuchaba a Chopin o la «Pastoral» de Beethoven, decía «que sentía deseos de abrazar a toda la Humanidad».

Los otoños de cuando teníamos dieciocho años, son las primaveras de nuestros días.

el campo económico social cristiano.

Último servicio destacado. Tienen la palabra los obreros sin trabajo durante largo tiempo por el cierre y paralización de las fábricas de serrar a cuenta de la enorme crisis por que atraviesa el ramo de la madera.

No es de extrañar que los arenoseros en general, aun los más flojos y olvidadizos en el cumplimiento de sus deberes religiosos, no sólo miren con simpatía, sino que idolatren a la parroquia, madre ubérrima que al igual que comunica y sostiene la vida sobre natural de las almas, se desvive, no menos, y se afana en facilitar medios para atender a las necesidades materiales de sus feligreses.

25.—En el salón de sesiones del Ayuntamiento primera reunión de Alcaldes y párrocos de los pueblos asambleístas para iniciar los trabajos de organización del Congreso Eucarístico Comarcal que en la última semana de mayo se celebrará en esta ciudad de Arenas.

Ambiente de cordialidad, espléndidez de los Ayuntamientos, compenetración de sentimientos religiosos, entusiasmo manifiesto en todos los concurrentes. Con tan buena disposición se llegará a lo insospechado del éxito.

ANUARIO GENERAL DE ESPAÑA

(Bailey-Baillière-Riera)

4 tomos encuadernados en tela con cerca de 9.000 páginas

MÁS DE 3.500.000 DATOS 84 MAPAS PROVINCIALES

Relación completa por riguroso orden alfabético de comerciantes, industriales, profesionales, etc. de España y Posesiones

Anuario Bailey-Baillière y Riera Reunidos, S. A. — BARCELONA



A REVALO

NOTAS DE LA SEMANA

Sección religiosa

FEBRERO

Día 1 Miércoles.— Santos Ignacio ob., mr.; Cecilio Severo, Pablo, Efrén; Brígida.

La misa y oficio divino son de San Ignacio, con rito doble y cor- jar encarnado.

San Pedro Bautista

San Antonio.—Se celebra so- lenne novena en honor de San Pedro Bautista, a las cinco de la tarde.

Mujer histérica e insultante

Escándalo en la Asamblea francesa

PARIS.—Los comunistas han originado en la Asamblea Nacio- nal un enorme escándalo al decir el ministro de Defensa, Rene Ple ven, que la esposa del jefe comu- nista Maurice Thorez era una his- térica. El presidente de la Cámara tuvo que suspender la sesión du- rante una hora.

La diputada comunista Jeanette Verneerch, esposa de Thorez, pronunció un discurso de dos ho- ras para criticar la actuación fran- cesa en la Indochina, que calificó de «política de atrocidades». El presidente Herriot, la ordenó que se callase, diciéndole: «Señora, estás lanzando intolerables insul- tos contra la nación y contra la Asamblea. Jamás creí a una mu- jer capaz de tanto odio».

El ministro de Defensa, Pieven, comenzó entonces su discurso, en el que increpó a la señora Jeanette Verneerch, llamándola «mujer histérica e insultante» y en este momento los comunistas comen- zaron a golpear los pupitres y ro- dearon la tribuna de oradores, profiriendo gritos para que las frases del ministro no fueran oí- das por los taquígrafos. Ante el gran escándalo que se produjo, Herriot suspendió la sesión y or- denó que fuesen despejados los pasillos.—EFE.

Señora, sus gallinas están tris- tas? ¿ponen poco? délas

AVE-SANIL

Polluelos recién nacidos 5 pesetas. Pol- litas, todas edades. Patitos. Mate- rial avícola. Granja Yegros. San Mateo, 23. Madrid.

Sabañones ulcerados Eczemas, Herpes,

Quemaduras, Granos.

Pomada Cereo

pequeño y a otro hermano de ocho años, llamado Vicente. Los tres pasaron la noche en una cho- za de los carrizales de Albaterra y a la mañana siguiente fué sor- prendido Antonio por la Guardia Civil cuando llevaba en brazos a su hermano Juan, muerto a con- secuencia de tremendas quemadu- ras. Interrogado por los guardias manifestó en primer lugar que por el frío encendieron una hoguera y que el niño se cayó en ella. Después terminó confesando que en represalia porque su padre le había refido, juró matar a su her- mano, para lo cual, y mientras Vicente dormía, encendió una hoguera en el campo, y después de desnudar completamente a Juan, lo sostuvo encima de las llamas, hasta que murió abrasa- do. Terminó declarando que pen- saba enterrarlo después en el cam- po sin dar cuenta a nadie.—(Cifra)

Durante esta última semana del mes de enero disfrutamos du- rante el día de un sol espléndido, si bien es cierto que las heladas se dejaron sentir hasta el día de hoy que cambió de aspecto y tu- vimos aguaceros con cielo aguado y temperatura suave.

Nada digno de mención en la misma y en expectativa de que llegue un día en que al pórtico de San Martín le toque el turno de su arreglo, ya que afortunada- mente (en este sentido) las aguas y nieves han brillado por su au- sencia, cosa que de no haber esto sucedido quizá la llegada de ese día resultase tarde y a estas fe- chas lamentaríamos la pérdida de otra joya, como lamentamos hoy la ruina de lo que fué morada de nuestra gran Reina.

Se deslizo la vida cotidiana con normalidad y la baja en algunos artículos de primera necesidad, tal como los huevos, y se sigue pagando el pescado a precios ele- vados a pesar de que el mercado está bastante abastecido.

Se inicia la formación de cofra- días de los Santos Pasos por una comisión o junta encargada para llegar a organizar ésta con el fin de que la próxima Semana Santa, que deade hace unos años viene celebrándose en ésta con gran esplendor, sea aún mayor y ve- r de conseguir sea una de las prin- cipales en nuestra región.

Esperamos que esa junta vea coronada su obra con la colabo- ración del vecindario y Arévalo se

L.

Quinta columna comunista en Estados Unidos

La superbomba atómica de hidrógeno en fabricación

NUEVA YORK 29.—El ex em- bajador de Estados Unidos en la Unión Soviética, teniente general Walter Bedell Smith, en una con- ferencia ante una reunión de diri- gentes de varias organizaciones anticomunistas, ha declarado que «hay pruebas profundas y conclu- yentes» de que la quinta columna del partido comunista en los Es- tados Unidos viene trabajando para derribar al Gobierno siguiendo órdenes directas de Mosea. Cali- ficó el golpe de estado comunista en Checoslovaquia de «ejemplo perfecto» de la táctica soviética

En cuanto a sus impresiones de Rusia declaró que la forma de ac- tuación de la policía secreta, le «sorprendió y horrorizó», aunque expresó su creencia de que el pue- blo ruso es propicio, por su men- talidad, a este tipo de tiranía.—EFE.

WASHINGTON.—El presiden- te de la comisión senatorial de Relaciones exteriores, Connally, ha manifestado que los Estados Unidos deben disponer de la bom- ba de hidrógeno para preservar la paz mundial.

«La seguridad de la nación —agregó— requiere que facilite- mos a nuestras fuerzas armadas las mejores armas que sea posi-»

Grupos moto-bombas REBOLEDA

Compuestos con motores Val- lino, Rex, Motorren, «B. C. C. tipo C. L.», Sómme y Campeón. Bombas V. R. y tipo Klein. Des- cuentos a revendedores. Necesito agentes de venta.

Casa Rebolleda Paulina Harriet, 18. Teléfono 2076 VALLADOLID

sentirá orgulloso de ser en este aspecto el primero, no solamente dentro de la provincia, sino en este contorno de Castilla.

El pasado viernes y en la flor de su vida rindió tributo a la muerte la bellísima joven María del Pilar Blanco, hija del industrial de ésta y buen amigo nuestro, don Boni- facio Blanco.

El acto del sepelio, que tuvo lu- gar el sábado, fué la mejor prueba del sentimiento que en ésta ha causado la muerte inesperada de la joven María del Pilar, ya que a él acudió todo el vecindario.

A sus afligidos padres y demás familia nuestro más sentido pesa- me a la vez que suplicamos una oración por su alma.

Terminó el campeonato de aje- drez en el Círculo Cultural Mercantil, obteniendo el título el se- ñor Aguilar, habiendo tenido que recurrir a seis partidas con su inmediato seguidor, al que le ganó por dos, siendo la clasificación total como sigue:

Aguilar, 12; San Pedro, 12; Fe- rrero, 11,5; González, 11; Martín, Gallego y Juanes, 10; San Pedro Martín, 9,5; Jiménez, 8,5; y López, 3.

Como se puede apreciar por la escasa diferencia que separa entre sí a los ocho primeros clasifica- dos, todos los jugadores han mostrado más o menos irregulari- dades, que han hecho que la clasificación presente un compac- to pelotón.

Los partidos del IV Grupo

(SERVICIO ESPECIAL DE LA AGENCIA «LOGOS»)

Rayo, 2; San Javier, 2

Madrid.—Se jugó por la maña- na en el estadio de Vallecas, ante bastante público. El partido fué interesante en general. Dominó más el once local, aunque los murcianos pusieron gran entu- siasmo en la pelea, por lo que merecieron el empate. En la pri- mera mitad, a los diez minutos el Rayo marcó su primer tanto por medio de Cagigas, recogiendo un centro del extremo izquierda Be- nito. Así terminó este tiempo.

En la segunda mitad, a pocos minutos de comenzar empató el San Javier por medio del extremo izquierda López, que se internó bien en el área, batiendo sin re- misión al portero. Poco después el árbitro expulsó al defensa late- ral izquierdo del San Javier, in- justamente. Esto hizo que el equi- po murciano se creciese, después de haber marcado el delantero centro del Rayo, Zarrilla, el se- gundo tanto local, de penalty, también un poco injusto. En los últimos minutos, el San Javier a fuerza de codicia dominó y logró el tanto del empate a dos, por medio del extremo izquierda Ló- pez.

Gustó la actuación del San Ja- vier, siendo aplaudido en diversos momentos, por el público que re- conoció las injusticias del árbitro. Por el once local, Benito jugó algo incorrctamente. Arbitró faja con voluntad, pero con muchos errores.

Imperial, 4; Valdepeñas, 1

Murcia, 30.—El Imperial repitió sus flojos encuentros de las últi- mas fechas acusando el cansancio que produce la competición. Do- minó más ante un once bastante endeble. Marcó primero el Valde- peñas de penalty por mano de Roca, con un tiro magnífico de Toribio. Después se impuso el once local marcando dos tantos Olivero, Sornichero y Mariano, uno cada uno. Asistió poco públi- co. Arbitró discretamente Nava- rro Olcina.

Toledo, 3; Guadalajara, 1

Toledo, 30.—En los primeros minutos dominó el Guadalajara, pero después se impuso el Toledo marcando el primer tanto local Sanz. Así terminó la primera parte. Después del descanso siguió el dominio del once local. Marcó Sanz el segundo tanto de penalty injusto. Poco después Sauer mar- có el tercer tanto y casi al final Arsenio marcó el único tanto del Guadalajara. Arbitró bien García Guevara.

Talavera, 4; Villena, 2

Talavera de la Reina, 30.—En los veinte minutos primeros do- minó el equipo local que marcó su primer tanto por medio de Martínez. Poco después en una reacción del Villena Jover marcó el tanto del empate. El Talavera marcó a continuación dos tantos más por mediación de Sebas, el último de remate de corner. En los primeros minutos de la segun- da parte el dominio fué alterno marcando enseguida Fidel el se- gundo tanto del Villena y a la me- dia hora Nuño remató el cuarto tanto local recogiendo un centro de su extremo. Arbitró bien Meco.

Tomelloso, 2; Naval, 2

Tomelloso, 30.—A los cinco mi- nutos de iniciarse el partido Gon- zález del Tomelloso marcó el pri- mer tanto de cabeza. Cuatro mi- nutos después Bademunt logró el empate. Dos minutos más tarde Sánchez Huertas de cabeza con

tuvo gol oriolano. Arbitró bien Fuentes.

Cieza, 1; Manchego, 2

Cieza, 30.—El Cieza causó una impresión muy pobre, debido a su desgana, mientras que el Man- chego tuvo una tarde feliz, espe- cialmente por el entusiasmo que puso en el juego. Los tantos del Manchego fueron marcados, uno en la primera parte, por medio del extremo izquierdo, y otro en el segundo tiempo por conducto del delantero centro. El gol local lo consiguió Alcázar en el primer tiempo.

Eldense, 1; Alicante, 2.

Elda, 30.—Alineaciones: Elden- se: Navarro; Carrasco, Armengol, García II; García I, Micó; Cuqui, Quema, Luisito, Mariano, Ferrer. Alicante: Flores; Rey, Isidro, Caruana; Javier, Santos; Jérica, Mundín, Cía, Manolet, Santa- creus.

Asistió mucho público. Los dos equipos se mostraron muy igua- lados. Empezó dominando el Ali- cante, que impuso un juego rápi- do, desconcertando a sus adver- sarios. Después reaccionó el Eldense, estacionándose el juego en el centro del terreno sin peligro para las áreas.

A los 25 minutos, Mariano sor- tea a varios contrarios y entrega a Luisito, que marcó el único tan- to local, llegándose así al des- canso.

En el segundo tiempo, la mayor presión corresponde al Alicante. Mediado el tiempo, Mundín lleva el balón con la mano a la red y el árbitro da por válido el tanto. Después presiona el Eldense, pero el Alicante se apunta la victoria en el último minuto del partido, marcando Santacreus el segundo tanto. Arbitró con algunos defectos González Bernabeu.

siguió el segundo tanto local y poco después Alcántara del Naval logró el segundo tanto y del em- pate a dos. El dominio fué alterno. En la segunda parte en que siguió el dominio más bien alterno no se marcó. El Naval es el mejor equipo que ha desfilado por este campo esta temporada. Jugó muy bien y mereció el empate. Arbitró bien Bravo.

Orihuela, 5; Conquense, 1

Orihuela, 30.—Alineaciones: Orihuela: Escamilla; Ortuño, Barder, Marcial; Navarro II, Fo- yona; Juanito, Pacheco, Navarro I, Ricardo León.

Conquense: Tabón; López, Mar- qués, Pulido; Latorre, Valle; Titi- Bayón, Panalva, Castrillo, Cobo.

El encuentro fué de escasa ca- lidad de juego. El Orihuela tuvo momentos de entusiasmo y otros de apatía. Los visitantes demos- traron falta de clase y de peligró- sidad en la vanguardia. La inicia- tiva fué conquense, pero el Ori- huela reaccionó al primer cuarto de hora, marcando el primer tan- to por medio de León, al rematar un centro de Juanito. A los 38 minutos hay una combinación de la delantera local y el delantero centro, Navarro, remata a la red el segundo gol.

En el segundo tiempo reacciona bastante el conjunto local, y a los 19 minutos se produce el tercer tanto a su favor, marcado por Navarro. El Conquense consigue poco después el tanto del honor por una indecisión de la defensa local que permitió a Cobo marcar el tanto. A los 36 minutos, Ricar- do consigue el cuarto, y cuando faltaban cuatro minutos para ter- minar, León logró el quinto y úl-

El nuevo Gobierno italiano presta juramento ante el Presidente de la República

De Gasperi cuenta con mayoría absoluta en la Cámara

ROMA, 29.—El nuevo Gobier- no italiano ha jurado ante el Pre- sidente Einaudi. El lunes se pre- sentará ante el Parlamento, en de- mania de la votación de confian- za, que es seguro obtendrá.

La prensa expresa su sentimien- to porque el partido liberal haya abandonado la coalición.

Organización Nacional de Ciegos

Delegación de Avila; Teléfono, 7 Teléfono 962

En el sorteo celebrado el día 30 de enero de 1950 han resultado premiados los números siguientes

Con 25 pesetas el número 510

Premiados con 2'50 pesetas todos los números terminados en 10

Sea usted, previsor

proteja su aparato de radio de CUALQUIER MARCA abonán- dose en

«Tartessos»

Disponemos

de compradores para fincas rús- ticas y urbanas, fábricas y nego- cios. Ofertas por escrito Agencia GREDOS. Generalísimo Franco, 55. Salamanca.

Otro ministro sin cartera

El primer ministro italiano, De Gasperi, ha añadido otro minis- terio al Gabinete. Se trata de un ministerio sin cartera, ocupado por el cristianodemócrata Rafaelo Piopetrilli, cuyas funciones serán «administrativas y burocráticas». —EFE.

Pollitos

leghorn, esmerada selección, magní- fico resultado. Incubación par- ticulares, máquinas modernas, completa seguridad, precio 150 pesetas ciento. Avícola Castilla (diplomada). Peñalba Hermanos (Maruquesa). Valladolid.

Faltan

representantes todas provincias artículo americano exclusivo. Escribid nú- mero 1611. Ronda Universidad 24. Barcelona.

Serrería con cupo

tomaría traspaso, precio y condi- ciones. Escribid al número 2.503. «Alas». Alcalá, 32, Madrid.

4.000 viviendas para el personal de la R. E. N. F. E.

Estarán terminadas a fines de 1951

El grupo de Sevilla ha sido ya inaugurado

SEVILCA.—Un grupo de viviendas para el personal de la RENFE ha sido inaugurado en la avenida de Cádiz. Las casas son confortables y están bien orientadas. Este grupo forma parte del amplio plan de la RENFE de construir 4.000 viviendas del mismo tipo con destino a su personal técnico, administrativo y auxiliar.

Estas 4.000 viviendas, según propósito de los elementos rectores de la citada entidad, serán edificadas en las zonas principales que agrupen los mayores contingentes de funcionarios y se quiere que estén terminadas para finales de 1951. Cooperan en el desarrollo de esta iniciativa los Institutos Nacionales de la Vivienda y de Previsión.

A la inauguración del grupo de Sevilla asistieron diversas representaciones y numerosos empleados y obreros francos de servicio. Las casas del grupo, antes de ser bendecidas, fueron visitadas por las autoridades e invitados, a los que acompañaban elementos directivos de la Renfe.—(Cifra)

Inauguración de una estación de autobuses en Vitoria

VITORIA.—Ha sido inaugurada la estación de autobuses, con asistencia del director general de Ferrocarriles, que ostentaba la representación del ministro de Obras Públicas.

Ecos de Sociedad

De días

Mañana los celebran don Igracio Mejías y don Ignacio Jiménez.

Bautizo

En la iglesia parroquial de San Vicente ha recibido los sagrados bautismos la recién nacida hija de don Segundo Calvo, funcionario del Asocio, y de doña Escolástica Jiménez, a la que se impuso el nombre de María Jesús. Administró el Sacramento el muy ilustre señor don Julián Jiménez Zazo, canónigo penitenciario de la S. A. Iglesia Catedral, tío de la neófito. Nuestra felicitación cordial a la distinguida familia de Calvo Jiménez por tan feliz acontecimiento.

Aniversarios

Cumpléndose mañana día primero de febrero, el segundo aniversario del fallecimiento de la señorita María del Carmen Mate, serán aplicadas en sufragio de su alma, la misa de diez en San Pedro; a las ocho y media y nueve en San Antonio; y los días 2 y 3, a las diez, en la Capilla de San Segundo, de la S. A. I. Catedral.

Cámara Oficial de la Propiedad Urbana de la Provincia de Avila

SUBASTA

Autorizada esta Corporación por los Ministerios de Trabajo y Hacienda, se saca a subasta la calefacción, muebles y enseres que se detallarán instalados en las dependencias del piso bajo izquierda de la casa número 15 de la calle de San Segundo de esta Capital y del que cesó en el arrendamiento esta Cámara por haberse dejado de utilizar para los fines que lo tenía destinado.

Caldera de calefacción, cinco elementos, instalada, tasada en 1.500 pesetas; 16 elementos de radiador de 92 cms. de altura, a 75 pesetas cada uno, total 1.200; 26 elementos de 4 columnas y 62 cms. de altura, a 55 pesetas cada uno, pesetas 1.430 (todos instalados); tuberías de hierro con sus accesorios, instaladas (60 mts) tasadas en 2.200 pesetas, y accesorios diversos, instalados, tasados en 170 pesetas. Tasación total, pesetas 6.500.

Una mampara con sus ventanillas y puerta de paso, incluidos el mostrador y estantería interior, tasada en pesetas 1.200; una mesa octogonal de 1,20 por 1,20 metros tasada en 200 pesetas; tres mesas pequeñas de 90 por 60 cms. cada una pesetas 120; cuatro mesas de distintos tamaños, a 110 pesetas cada una, y cuatro apliques de luz instalados en los muros, a 50 pesetas cada uno.

El pliego de condiciones se hallará de manifiesto en la Secretaría de esta Cámara todos los días laborables a partir del 2 de febrero próximo, durante las horas de once a trece de la mañana y de cuatro a siete de la tarde.

La subasta tendrá lugar el día 9 del mismo mes, a las siete y media en punto de la tarde, hora en que se procederá por la Junta de

El Pleno de la Asamblea Provincial Asistencial

El excelentísimo señor gobernador civil confía en la Organización Sindical para lograr importantes mejoras en Avila

El secretario Nacional de Sindicatos, señor Montero Nería, y sus acompañantes, vicesecretario Nacional de Ordenación Económica, señor Lamata, y el secretario Nacional del Consejo Económico Sindical, después de almorzar ayer con nuestra primera autoridad provincial y jerarquías sindicales abulenses, visitaron las obras de los grupos de viviendas que se construyen por prestación personal de los obreros que han de beneficiarse de las mismas, y a las seis de la tarde en el salón de la C. N. S., concurrieron al Pleno de la Asamblea Provincial Asistencial, presidiéndola con el excelentísimo señor gobernador civil, don David Herrero Lozano.

Comenzó la reunión con la lectura del acta de la anterior, que por unanimidad fué aprobada por los vocales del Pleno de la Asamblea Asistencial, que en gran número se hallaban presentes, llenando la espaciosa sala.

Siguió el presidente accidental de la Asamblea, señor Lancelgo, con la lectura del Balance y Memoria del Plan Asistencial realizado en 1949, e hizo una detenida exposición del que se ha de desarrollar en el próximo año.

Luego pronunció un breve discurso el delegado sindical provincial, señor Gandía, expresando su gratitud a los mandos nacionales y al jefe provincial del Movimiento y gobernador civil por su asistencia, así como por la constante protección a la Organización Sindical abulense. Hizo

PERDIDA stilográfica negra. Gratificará por ser recuerdo de familia don Antonio Garza, en Pedro Dávila, 7.

Obsequios

Nuestro buen amigo, don Antonio Ribas Martínez, agente comercial de esta plaza, nos ha remitido un artístico almanaque para el presente año 1950, de la Casa Antonio Lozano de Constantina, anunciador del Anisado «Flor de Sevilla» que representa para esta plaza y provincia.

Quedamos agradecidos por este obsequio.

Dr. Eusebio Núñez

Director del Sanatorio Psiquiátrico de Segovia.

Enfermedades nerviosas y mentales

Consulta en Avila viernes y sábados. Esteban Domingo, 9.

Gobierno, constituida a tales efectos, a la apertura de sobres.

Avila, 30 de enero de 1950.—El presidente, Rafael Hernández de la Torre.—El secretario interino, Fernando Jiménez García.

extensiva esa gratitud a los ponentes por sus documentados estudios diciéndoles que con su trabajo y el de quienes se hallan de lleno entregados a la Organización Sindical se han de conseguir importantes mejoras para la Provincia.

El vicesecretario nacional de Ordenación Económica, señor Lamata, en nombre del secretario nacional que no pudo hablar por hallarse enfermo, pese a lo cual no quiso suspender el viaje a esta ciudad, saludó a los convocados y expuso como la Delegación Nacional de Sindicatos de la cuota sindical—dos por ciento de los salarios—dedica el setenta por ciento a las realizaciones sociales asistenciales. De este modo se solucionan las necesidades perentorias de los humildes a quienes se quita toda la razón que pudieran tener para entregarse a cavilaciones equivocadamente revolucionarias. Describió varios aspectos de la tarea de las Obras Sindicales, que se ha de realizar por espíritu cristiano y por instinto de conservación y agudeza política. Alude a las soluciones satisfactorias del problema de la vivienda en la provincia y excita a continuar trabajando en beneficio de la misma.

Discurso del señor gobernador

Nuestra primera autoridad provincial recuerda que es la segunda vez que preside un Pleno de la Asamblea Asistencial en esta provincia tanto suya como nuestra, según hace constar. Quisiera tener la lámpara de Aladino para producir maravillosamente obras de mejoramiento para Avila. Manifiesta que se han entregado viviendas en varios pueblos; se han fundado becas en la Escuela Elemental del Trabajo; se procura resolver el problema absurdo del paro en Madrigal de las Altas Torres con la magnífica idea de plantación de viñedo en marcha, que es preciso continuar atendiendo, etc. Y todo ello es posible merced al Plan Provincial Asistencial. Por eso termina declarando que

Dr. J. L. del Río Cabañas

OCULISTA DEL ESTADO

Consulta los lunes, miércoles y viernes. De 12 a 1 y de 3 a 6. Clínica: Plaza de Zurraquín, 8, principal. AVILA (C. S. núm. 264)

Jefatura Provincial del S. E. M.

Cumpliendo órdenes del jefe nacional, desde hoy queda abierta en esta oficina la inscripción para asistir a la peregrinación a Roma con motivo del Año Santo, organizada por el S. E. M.

Los precios serán los anunciados en el periódico «Servicio» del día 20 de enero, en cuyo periódico se insertan, asimismo, varios datos relacionados con la proyectada peregrinación.

Cuantos detalles precisen los maestros que aspiren a figurar en esta Jefatura Provincial.

Recordamos que los pasaportes son de la incumbencia del interesado y se solicitarán del Gobierno Civil de la Provincia.

El jefe provincial. del S. E. M.

la Lámpara de Aladino es la fe y el entusiasmo en la Organización Sindical y esa ciertamente la tenemos.

Después de cantar el Cara al Sol, dirigió el señor Herrero Lozano las aclamaciones finales y las jerarquías nacionales de Sindicatos partieron para Madrid.

La del ahorro...

Delegación Provincial del Frente de Juventudes de Avila

IV Concurso Nacional de Formación Profesional Obrera

Publicadas por la Jefatura Central de Trabajo de la Delegación Nacional del Frente de Juventudes, las bases generales en sus fases provincial, de sector y nacional, esta Delegación Provincial del Frente de Juventudes, mediante su Sección de Centros de Trabajo, pone en conocimiento de todos los aprendices abulenses que las especialidades objeto del Concurso son las siguientes:

- Electricista instalador.
- Electricista bobinador.
- Electricista montador de radio.
- Carpintero banista.
- Carpintero modelista.
- Tallista de madera.
- Tornero en madera.
- Ajustador.
- Tornero.
- Fresador.
- Cerrajero.
- Calderero.
- Matricero.
- Moldeado con barro y vaciado en escayola.

Administración Principal de Correos de AVILA

Servicio de Vales-Respuesta

En cumplimiento de lo dispuesto por la Superioridad, se previene al público que, a partir de esta fecha, el servicio de Vales Respuesta, queda restringido de forma que ningún envío para el extranjero podrá contener en su interior más de DOS VALES RESPUESTA. La correspondencia en que se incluya tales efectos, deberá ser cerrada ante la Administración postal.

En el caso en que la vía utilizada para el curso de los envíos sea la vía aérea, el número de Vales Respuestas que puedan ser incluidos estará en consonancia con la sobretasa correspondiente.

El administrador principal de Correos, Guillermo Neiras.

Dr. R. De Francisco

Del Hospital Central de la Cruz Roja de Madrid. Especialista del Seguro de Enfermedad.

RINON Y VIAS URINARIAS

Consulta a las doce. Av. de José Antonio núm. 5. AVILA

En todas estas especialidades podrán participar los aprendices que no cumplan los 21 años de edad dentro del presente año, extremo que justificarán mediante documento oficial (libro de familia, certificación del acta de nacimiento, etc.) en el momento de hacer la inscripción en la Sección de Centros de Trabajo de esta Delegación Provincial (calle de los Caños 4), cualquier día laborable en las horas de oficina, donde serán informados ampliamente sobre las pruebas a realizar, premios en metálico y cuantas dudas pudieran presentarse hasta el día 20 del próximo mes de febrero en que se cierra la inscripción para este Concurso.

(Del Servicio de Propaganda)

¡LA LEGION OS ESPERA!

¡ESPAÑOLES!

Acudid a alistaros al Banderín de Enganche de esta capital, instalado en la Zona de Reclutamiento.

Presentándose personalmente y con la documentación siguiente:

- Partida de nacimiento.
- Certificado de soltería o viudedad.
- Consentimiento paterno o de tutores (para los menores de 21 años).
- Edad: de 18 a 35 años.
- Saber leer y escribir.
- Talla mínima 1,580 metros.

SANCHEZ PRIETO MEDICO

PIEL - VENEREAS - SIFILIS

Consulta: 3 a 4 de la tarde y 9 a 10 de la noche. Duque de Alba, 4, 2°

Grandes existencias y variado surtido de

Norias de Arados de Trilladoras de Aventadoras de Cebos y harinas de...

Acción Católica

Streptomycin!!!

Los secretaríados de Caridad tienen la consigna de no sufragar con sus medios económicos ordinarios los gastos de esta droga porque los arruinaría imposibilitándoles para esa hermosa obra que llevan a cabo remediando necesidades por desgracia ordinarias también. Por eso cuando se presenta un caso en que se hace precisa su aplicación lanzan ese grito contra admiraciones.

Una joven, hija de un ferroviario, fieles de la parroquia de San Pedro, vivirá si la caridad hiciese latir los corazones de los pudientes con fuerza suficiente para que al compás de sus contracciones violentas se dilate la boca de los bolsillos haciéndoles verter grandes cantidades. Los padres han gastado ya más de lo que sus posibilidades económicas les permitían y en la tabilla de la parroquia de San Pedro se halla el anuncio, manoteado a la generosidad. El señor Cura Párroco hará llegar a su destino los donativos que se le entreguen con tal fin. He aquí, pues, un caso de caridad a prueba de fe y de esperanza.

Abulenses de toda la Diócesis: «Streptomycin!!!»

Hombres de Acción Católica

Mañana, a las ocho de la noche en la Casa de Acción Católica se celebrará bajo la dirección del muy ilustre señor don Mariano Taberna, consiliario de la Rama de Hombres, el acostumbrado Círculo de Estudios Interparroquial, quedando invitados cuantos quieran asistir aunque no pertenecan a la Acción Católica. Aquellos a quienes inquiete un problema religioso deben asistir en busca de soluciones, pudiendo exponerle previamente por escrito—se admiten anónimos incluso—si no quieren declararle con propia personalidad.

ELIXIR ESTOMACAL
SAIZ DE CARLOS
(STOMALIX)

Alivia el dolor de estómago, acidez, dispepsia, vómitos, diarreas en niños y adultos, distensión y ébola del estómago, tonifica, ayuda a las digestiones y abre el apetito. Siempre útilísimo en uno que todos los molestos del ESTÓMAGO e INTESTINOS.

VENTA EN FARMACIAS

TARTESSOS, E. E. R.

ENTIDAD ESPAÑOLA RADIOTECNICA
ALCALA, 180. -- MADRID

70 Sucursales en España

Proteja su aparato de radio abonándolo en "TARTESSOS"

SUBDIRECCION EN AVILA:

Leopoldo Sastre. - General Mola, 3

ALAJOS

Catálogo gratis. Pedidos a Hijos de Jorge Martín Alcala, Valladolid